



8. November 2011

Besuch des Botschafters der Ukraine in der Schweiz

(IVS). - Der Botschafter der Ukraine in der Schweiz S.E. Ihor DIR wurde am Dienstag im Château Mercier in Siders empfangen. Staatsratspräsident Jacques Melly und Vizepräsidentin Esther Waeber-Kalbermatten vertraten zusammen mit Staatskanzler Philipp Spörri die Walliser Exekutive.

Staatsratspräsident Melly betonte in seiner Begrüßungsrede, dass die räumliche Distanz kein Hindernis für freundschaftliche Beziehungen darstellt.

Die beiden Länder können auf eine langjährige, gute Beziehung zurückblicken, die bis in die Zarenzeit zurückgeht jene Zeit, in der das Gebiet der Ukraine für die Schweizer ein Auswanderungsland war. Im Jahr 1991 eröffnete die Schweiz eine Botschaft in Kiev und anerkannte damit die Ukraine.

Die politische, wirtschaftliche und kulturelle Zusammenarbeit zwischen beiden Ländern ist hervorragend. Nicht weniger als 18 entsprechende Vereinbarungen wurden zwischen 1992 und 2009 unterzeichnet. Auf der Basis dieser Zusammenarbeit entstanden neue Partnerschaften mit dem Wallis, insbesondere im Tourismus und in der Weinwirtschaft.

Der Botschafter seinerseits hob die Schönheit der Walliser Landschaft hervor. Auch zeigte er sich beeindruckt von der Qualität der Walliser Weine. Er hofft, während seiner Amtszeit den Beginn zu einer verstärkten Zusammenarbeit zwischen dem Wallis und der Ukraine zu lancieren.

Die Delegation der Walliser Regierung wurde begleitet von François Genoud, Präsident der Stadt Siders, Bernard Théler, Präsident der Burgerschaft Siders und Maria-Pia Tschopp-Bessero, Präfektin des Bezirkes Siders.

Auf der Internetsite www.vs.ch steht unter der Rubrik „Publikationen und Medien“ ein Foto zur Verfügung.

